

Mas de 200 niños y niñas en el "II Campeonato de Escuelas de Rugby FERRMUR" disputado en Las Torres de Cotillas

Participaron ocho clubes en un torneo celebrado en el campo municipal de césped natural

06/02/14 - Más de 200 jóvenes jugadores y jugadoras participaron recientemente en el "II Campeonato de Escuelas" de la Federación de Rugby de la Región de Murcia (FERRMUR), disputado en el campo municipal de césped natural de Las Torres de Cotillas. Este torneo –que contaba con la colaboración de la Concejalía de Deportes torreña- contó con la participación de un total de ocho clubes: C.U.D.E.R., Squalos San Javier, ITV Vega Baja, C.R. Lorca, XV Rugby Murcia, C.R. U. Cartagena, C.R. Totana y Las Torres C.R.. *"El campeonato supuso un récord de participación y se vivió con un ambiente inigualable"*, explica el concejal torreño del área, Ginés Pérez Iniesta, que destacó *"el alto seguimiento desde la grada de un público que no paró de animar a los pequeños deportistas"*.



Varias categorías

El torneo se disputó en varias categorías, abriendo la mañana los más jóvenes, los SUB-8, a los que siguieron los SUB-10, los SUB-12, los SUB-14 y los SUB-18, que se incorporó en el último momento como categoría exhibición a petición popular.

"El ambiente fue ejemplar por parte de todos y cada uno de los participantes, jugadores, padres, directivos y técnicos", apuntan desde el club, donde trabajan *"para llegar a ser un gran club en un futuro no muy lejano"*.

